
Una vez más tenemos que situarnos bajo la luz de su Palabra 

y dejarnos orientar por su mensaje para poder comprender 

cómo debemos hacer presente, en nuestra sociedad, el Reino 

de Dios, que consiste en ponerse al servicio de los más nece-

sitados, en hacerse como el más pequeño, en desistir de cual-

quier privilegio. Porque, el que no sirve para servir, no sirve 

para vivir. 
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